

Venciendo la Apostasía
“¡Suenan las Alarmas!” Parte II
Judas 1:1-7

Versículos principales: Judas 3–4

Tema: Venciendo la Apostasía

El autor: Judas es el hermano de Jacobo, entonces el escritor de esta epístola es el medio hermano de nuestro Señor Jesús.

- 1. El ejército del Señor: Judas vv. 1–2**
- 2. El enemigo: Judas vv. 3–4**
- 3. La victoria: Judas vv. 5–7**

1. El ejército del Señor vv. 1–2

El Capitán de este ejército es el Señor Jesucristo y sus soldados somos nosotros los creyentes. Judas nos llamó “**santos**” en **Judas 3**.

Santos: Distinguidos, apartados, santificados. Dios nos ha apartado para Sus propósitos.

Pero Dios es Dios y Él sabe en dónde comienza la voluntad del hombre y ser escogido de Él. **Deuteronomio 29:29**

Así que Dios nos escogió y nos apartó por el Espíritu Santo y nos llamó por el Evangelio para poder poner nuestra confianza en Jesucristo.

***** Los que están envueltos en la apostasía van a sufrir la condenación, pero nosotros los creyentes vamos a estar seguros en Cristo Jesús por toda la eternidad.**

2. El enemigo: Judas vv. 3–4

v. 3 “me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos.”

***** Los de la apostasía de ese tiempo, tanto como las sectas de hoy día usan La Palabra de Dios para avanzar y proteger sus falsas doctrinas.**

Jesús nos dijo en **Mateo 7:15-18**:

Tenemos “**que contender ardientemente por la fe.**”

- 1. Estamos en el ejército del Señor; hay que ser obedientes a nuestras órdenes.**
- 2. Reconoce al enemigo y prepárate para la batalla.**

3. La victoria: Judas vv. 5-7

Judas nos recuerda de los ejemplos en el Antiguo Testamento: Ejemplos de la victoria de Dios sobre todo aquel que resistió la autoridad de Dios; aquellos que le dieron su espalda a la verdad de Dios. Estos son ejemplos de apostasía en el pasado.

2 Pedro 2:1-10

Aquí vemos y entendemos que Pedro le puso un énfasis a que Dios libra al justo y juzga al injusto.

Judas no menciona a Noe ni al diluvio como ejemplo. Pero Judas sí usa a Israel como ejemplo.

Para aclarar, el punto que Judas está haciendo es que Dios juzga a los de la apostasía, sea en el pasado o en el futuro.

Hay que ver estos tres ejemplos de apostasía en el pasado.

- A. El ejemplo de Israel v. 5**
- B. El ejemplo de los ángeles que cayeron v. 6**
- C. El ejemplo de Sodoma y Gomorra v. 7**

A. El ejemplo de Israel v. 5

Es importante aprender de los ejemplos de Israel; en estos ejemplos existen verdades espirituales que tenemos que entender.

Números 13-14

Moisés, Josué, y Caleb trataron de animar al pueblo a que entraran a la tierra de Canaán, pero no pudieron convencerlos. **Números 13:26-33**

Esto es rebelión contra la voluntad de Dios y La Palabra de Dios. Dios no va a tolerar la rebelión.

Por su incredulidad murieron, prefirieron quedarse en el desierto, en vez de creer a Dios. **Este es un ejemplo de apostasía. Ellos se habían apartado o dejado la fe.**

La excusa que Israel usó para no entrar a la Tierra Prometida, fue, disque, por sus niños; que sus niños serían capturados.

Números 14:29-31

Hay veces que en nuestras vidas usamos el, disque, bienestar de nuestros hijos como una excusa para no venir a la iglesia o no servir al Señor.

Pero lo que en realidad estamos diciendo es que Dios no piensa en nuestros hijos. Pero la realidad, la verdad es que, Dios tiene cuidado de nuestros hijos cuando lo obedecemos a Él.

1 Corintios 10:12 Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga.

B. El Ejemplo de los Ángeles que Cayeron v. 6

Cada ángel es creado por Dios y tienen su propia voluntad. Es aparente que los ángeles que cayeron están divididos en dos grupos.

- 1. El grupo cuya rebelión fue tan grande que están guardados bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día.**
- 2. El otro grupo se puede mover y andan entre nosotros, bajo el liderazgo de Satanás. Estos son los que conocemos como demonios.**

Ahora, Judas le pone una nueva dimensión en asociar a los ángeles con la destrucción de Sodoma y Gomorra, en **Judas 7b** donde dice, **“de la misma manera que aquellos,”**

Ellos apuntan a **Génesis 6:1-4**.

Ellos proclaman que **“los hijos de Dios” en Génesis 6:2** eran ángeles caídos que supuestamente tuvieron o tomaron cuerpos humanos, y se unieron con las hijas de los hombres y les engendraron hijos. Y que de ahí salieron los gigantes.

Ellos creen que esta es la razón por la que Dios mandó **“el diluvio”** sobre el mundo. Primeramente, esta sección en la Biblia está titulada **“La maldad de los hombres”**, no la maldad de los ángeles.

- a. Ahora, sí es cierto que **“los hijos de Dios”** es un título usado para los ángeles. **Job 1:6, Job 2:1, Job 38:7b**

¿Pero te pregunto si este es un título dado para los ángeles caídos?
¿Dejaría el Espíritu Santo que se llamaran, estos ángeles caídos, estos ángeles en rebelión **“hijos de Dios”** en la Biblia? ¡No creo!

- b. Los ángeles son espíritus y no tienen cuerpos.
Mateo 22:30 Porque en la resurrección ni se casarán ni se darán en casamiento, sino serán como los ángeles de Dios en el cielo.

- c. Dios mandó el diluvio por lo que el hombre hizo, no por lo que los ángeles hicieron. **Génesis 6:5-6**

Dios se arrepintió porque hizo al hombre no a los ángeles.

- d. En **Judas 7** la frase que dice, **“de la misma manera que aquellos”**, no hay que traducirla como que los ángeles hicieron lo mismo que los

hombres de Sodoma y Gomorra hicieron, que fornicaron con vicios contra la naturaleza.

O sea, significa que: **“De la misma manera que aquellos”**, que Sodoma y Gomorra, fueron puestos como ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno.

Génesis 6:4

Si tomamos nota de que nos dice que ya había gigantes en la tierra, entonces no fueron nacidos de los ángeles caídos con las hijas de los hombres.

Para mí, la explicación más fácil de entender de los **“hijos de Dios”** es que son del linaje de Set, hijo de Adán. **Génesis 5:3b y llamó su nombre Set.**

“Y las hijas de los hombres” son del linaje de Caín.

Genesis 6:2 que viendo los hijos de Dios que las hijas de los hombres eran hermosas, tomaron para sí mujeres, escogiendo entre todas.

“tomaron para sí mujeres, escogiendo entre todas.”

Vemos que Ellos fueron los que escogieron. En esto existe una perversión. No sabemos exactamente qué, ni el grado de lo que pasó, pero sí sabemos que estaban mal.

Judas 6-7

Entonces podemos entender que la referencia de estos **“hijos de Dios”**, son los que abandonaron a Dios y siguieron a Satanás. Ellos en este momento ya no son ángeles, sino demonios que entraron a los hombres y mujeres; son ellos los que fueron y eran poseídos por los demonios.

“habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza,”

En los últimos días habrá actividad demoníaca: Lo que vemos aquí es un incremento de actividad demoníaca.

~ Estos demonios, que en un tiempo eran **“los hijos de Dios”**, eran ángeles, pero son ángeles caídos, que estaban poseyendo a la humanidad y se estaban casando con el linaje de Set.

*** El resultado es que ellos estaban corrompiendo la humanidad, y ellos (la humanidad) ya no miraban a Dios, sino a los deseos de la carne.

*** El tema del **capítulo 6 de Génesis** es el pecado y corrupción del hombre, no la rebelión de los ángeles. Fueron los hombres del linaje de Set, los que tomaron a las mujeres del linaje de Caín; pero poseídos por demonios; renunciando a Dios.

“que las hijas de los hombres” ~ Estas eran las mujeres que estaban en el mundo; referencia al linaje de Caín.

“eran hermosas, tomaron para si mujeres, escogiendo entre todas.”

*** La idea de **"escogiendo entre todas,"** nos da la idea, nos indica que Dios no estaba en este plan de ellos. O sea, estaba fuera de la voluntad de Dios.

Pero no hay que perder vista del punto: Las tropas de ángeles rebeldes están y serán castigados por su rebelión.

C. El Ejemplo de Sodoma y Gomorra v. 7

Este es el tercer ejemplo de apostasía que nos da Judas.

Hemos visto a Israel y su incredulidad, a los ángeles que abandonaron su propia morada, y ahora, a la gente de Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas.

Lo importante es reconocer que Dios destruyó estas ciudades porque la gente estaba fornicando y se habían ido en pos de vicios contra la naturaleza. Ellos se habían dado a la homosexualidad y a la sodomía.

Romanos 1:24-27

Dios nos dice por medio de Su palabra que estas relaciones no son naturales, que son contra la naturaleza. Y en el Antiguo Testamento nos dice que es una abominación.

Levítico 18:22 No te echaras con varón como con mujer; es abominación.

Y aquí, Judas nos escribe para instruirnos sobre cómo sirven como ejemplo: Cuando uno lee **Génesis 18-19**, uno puede ver el dolor que causa el pecado y cuánto odio tiene Dios por el pecado, pero también se ve cuánto amor y paciencia tiene Él por al pecador.

2 Pedro 3:9

***** Tenemos que separar el pecado de la persona. ¡Hay que amar al pecador, pero no el pecado!**

Aplicación:

¿Qué podemos hacer para mantener la unión y la pureza en la Iglesia?

- 1. Saber La Palabra de Dios y defenderla**
- 2. Ser vigilantes y orar. (El enemigo ya está a la puerta)**
- 3. Tener el valor de mantener una posición Bíblica**
- 4. Ser fieles a Dios y mantenernos separados de aquellos que niegan al Jesús de La Biblia**